

de faire droit à la demande de la "Prudential Coal Company Ltd.", pour la construction de hangars sur la rue York, dans le quartier Saint-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les requérants en conséquence.

24.—(22467) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Éclairage, au sujet de l'enlèvement du matériel aérien de la "Montreal Electric Light Co.", sur les rues Sainte-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter l'offre de ladite Compagnie, tel que mentionné dans ledit rapport, en date du 18 septembre courant.

25.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la partie de la rue Berri, s'étendant du Boulevard Gouin à la rivière des Prairies, soit inscrite et décrite comme rue publique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite partie de la rue Berri soit inscrite et décrite comme rue publique dans le registre des rues publiques de la Cité, suivant les dispositions de l'article 410 de la Charte.

26.—(22793) Soumise une communication de Mmes Brown, Montgomery & Michael, les procureurs de M. G. M. Gest, l'adjudicataire du contrat pour la construction de conduits souterrains, dans le District No. 4, déclarant que ledit M. Gest est prêt à continuer l'exécution de son contrat et à ne pas exiger le paiement des travaux restant à faire, avant le 1er juin 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que M. Gest reçoive instructions de continuer l'exécution de son contrat, aux conditions mentionnées dans la lettre ci-dessus, en date du 18 septembre courant, et que le rapport du Bureau des Commissaires, en date du 12 du mois courant, soit réitéré.

27.—L'Ingénieur en Chef se présente devant le Bureau, au sujet de la construction d'un pont au-dessus de la rue Sherbrooke, dans le quartier Hochelaga.

Il soumet un plan qui est reçu, et

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, à l'effet d'autoriser le Département en Loi à informer la Commission des Chemins de Fer, que si les ingénieurs de la Compagnie du Pacifique sont capables de fournir un plan qui ne viendrait pas en contravention avec le niveau de la rue Sherbrooke et qui ne gênerait pas le coup d'oeil, la Ville sera prête à considérer l'idée de construire un pont, sans colonnes.

28.—28.—Soumis des comptes de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", au montant de \$146.80 et de \$167.55, respectivement.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement desdits comptes, à même les crédits de l'exercice courant, conformément à l'article 556 de la Charte.

29.—Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant d'accorder la demande faite par l'Inspecteur en Chef du Service de l'Inspection des Edifices Publics, M. J. Gauvreau, d'assister à la Convention de l'"American Society of Municipal Improvements", devant avoir lieu à Boston, les 6 et 7 octobre prochain, et de lui allouer une somme de \$50 pour ses dépenses de voyage, ladite somme de \$50 à être imputée sur le crédit voté pour contingent.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

cannot recommend that the Prudential Coal Co. Ltd. be allowed to erect sheds on York street, in St. Paul Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved and that the petitioners be informed accordingly.

24.—(22467) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department anent the removal of the overhead plant of the Montreal Electric Light Co. on St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said Company's offer, as mentioned in the said report, dated the 18th September instant, be accepted.

25.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that that part of Berri street, extending from Gouin Boulevard to Back River, be inscribed and described as a public street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said part of Berri street be inscribed and described as a public street in the City's register of public streets, in accordance with the provisions of article 410 of the Charter.

26.—(22793) Submitted a communication from Mmes Brown, Montgomery & Michael, attorneys for Mr. G. M. Gest, contractor for the construction of underground conduits in No. 4 District, stating that the said Mr. Gest is willing to carry out his contract and not to require any payment for the works to be done, before the 1st June 1915.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Gest receive instructions to complete his contract on the conditions mentioned in the above letter, dated the 18th September instant, and that the report of the Board of Commissioners dated the 12th instant be reaffirmed.

27.—The Chief Engineer appeared before the Board, anent the construction of a bridge over Sherbrooke street Hochelaga Ward. He submitted a plan which was received, and

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, asking that the Law Department be authorized to inform the Railway Commission, that if the engineers of the C. P. Ry. Co. can furnish a plan which will enforce the level of Sherbrooke street and which will not mar the sight, the City will be willing to consider the question of constructing a bridge without columns.

28.—Submitted accounts from The Montreal Light, Heat & Power Co., amounting to \$146.80 and \$167.75 respectively.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending the payment of said accounts, out of the appropriations voted for the current year, in accordance with Article 556 of the Charter.

29.—(22895) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that the application made by the Chief Inspector of Public Buildings, Mr. J. Gauvreau, for leave to attend the convention of the "American Society of Municipal Improvements" to be held in Boston on the 6th and 7th October next be granted, and that he be allowed a sum of \$50 for his travelling expenses, the said sum of \$50 to be charged against the appropriation voted for contingencies.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.